



Diputado propone cuidado del agua como asunto de seguridad nacional

Por detectar que hay problemas de abasto de agua en varias partes de México, que se utiliza mucho el líquido y las lluvias son escasas, el diputado federal Juan González Lima dijo que el tema del agua debería elevarse a rango de seguridad nacional para que se busquen mecanismos de ahorro y se garantice su almacenamiento, así como su estratégico uso o podría haber, en un futuro no lejano, conflictos sociales e incluso políticos por la necesidad del vital líquido.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN1QwF8NcARImI0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215297&parId=75F18D3264FEE48F%215290&o=OneUp>